
奄美地区地域自立支援協議会 
 

令和 6 年度 第 2 回子ども部会 事後アンケート（まとめ） 
令和 6 年 9 月 13 日（金）  

奄美市役所 5 階会議室 

参加者 37 名（オンライン 2 名） 

回答者 24/34 名（事務局除く）   

回答率 70％  

1．本日の部会について（ご意見・ご感想等） 
    ①保育所等訪問支援に関するアンケートについて 

     ・とても良い。分かりやすく確認になってよかった（4） 

     ・現状把握のためにとても良いアイデアだと思う。 

     ・事業所用、学校用で分かれていることで、書きやすく、現状の認識について確認できると思った。 

     ・アンケートを出来るだけ多く集めていくことで見えてくるものがあると思う。 

     ・巡回相談との違いや保護者向けお便りのテンプレートがあればよい。 

     ・学校側への研修、勉強会等にて、保育所等訪問支援を認識してもらうとよい。 

     ・学校としては、保育所等訪問の頻度が高いと、信頼されていないのではと思ってしまう。 

 

    ②保育所等訪問支援事業の説明文書について 

・保育所等訪問支援の事業内容が良く分かった。 

・端的で簡潔にまとめられていてとても分かりやすい。（5） 

     ⇒ガイドラインの改定にあたり、中間、年度末と、一緒に評価することになっており、会議が増えるかもしれない。 

     ・内容が分かりやすく、学校でも流れや目的が理解してもらいやすいと思う。 

     ・保育所等訪問支援事業の事を知らない人が見ても分かりやすい内容になっていったらよい。 

・学校等への説明もできるのでとても良い。各学校に配布してほしい。（2） 

 

    ③意見交換会について 

     ・とても充実していて良い学びの機会になった。（4） 

     ・いろいろな立場の人から意見を聴くことができてよかった。（2） 

     ・各事業所の想いや考え、取り組み等を知ることができた。 

     ・活発な事例を交えた意見交換ができて良かった。 

     ・就学期の子どもの支援について深く話すことができた。 

     ・発達検査などこれまで不明だったことを聴くことができて良かった。 

     ・学校、行政の取り組みを聴くことができてよかった。 

     ・療育施設、学校共に受けいれや検査の時期についての認識を聴くことができて良かった。 

     ・市町村で実施している療育相談や発育クリニックなど内容を詳しく知ることができて良かった。 

     ・市町村担当、保育所及び学校等、療育の連携についても知ることができ有意義な話し合いの時間になった。 

     ・事業所、学校、役場の方々がお互いの抱えている課題や支援における連携体制について共有することができ

てよかった。 

     ・いろいろな職種の方と話す機会になりよかった。日頃会えていない職種の方とも話すことで色々なことを知ること

ができた。 
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     ・様々な立場の困難さや課題だけでなく、それぞれの取組事例を聴くことができて参考になった。 

     ・どの機関でも「連携を取りたい」という想いが同じだったので、つながる機会が当たり前になったらよいと思う。 

     ・児発、放デイでの困りごとをみんなで検討し、アイデアがたくさん出て良かった。 

     ・ツールの統一やお互いを知ることで連携のハードルが下がると思った。 

     ・相談支援専門員としての役割も再確認できた。 

     ・もっと時間が欲しかった。 

     ・事前に趣旨の説明も必要。 

 

2．部会で話し合いたい地域課題があれば教えてください。（複数回答可） 
□多職種連携（11） □保護者へ地域の理解（8）□資源不足（3）  □人材確保（4） 

□無回答（0）□その他（2） 

・学校との連携 

・母子に関する職種の会議 

・連携に関する事例があれば知りたい。 

・発達検査に関するフローチャートのようなものがあればよい。 

 

3．子ども部会として行ってほしい取組や研修などについてお聞かせください。（複数回答可） 
□支援方法（6） □障害理解（5） □多職種連携（8）□保護者（家族/地域）支援（11） 

□無回答（0）□その他（1）  

・療育関係者で集まる場があってもよいと感じている。 

⇒今年度の報酬改定に伴い、単独事業所で不安に感じている方がいるのでは。 

 

4．その他（自由記載） 
・多職種の方々と話し合う機会は、毎回学ぶことや考えさせられることが多い。 

・少人数で顔と顔を合わせて話し合う機会はとても良い情報共有の場になっている。 

・とにかく濃厚な時間だった。明日からの支援につなげていきたい。 

・やはり顔の見える関係つくりによる連携は大事。 

5．回答者情報 

職  種 

□教育機関（4）□相談支援（3）□療育機関:児発/放デイ/児発 C（12） 

□行政機関:市町村・県（5） □その他（0） 無回答（0） 

職  名 

□管理者/児発管（1） □管理者（2）□児発管（4）□児童指導員（1）□保育士（1） 
□相談支援専門員（3）□教諭（2）□養護教諭（1）□指導主事（2）□行政職員（0） 

□保健師（3）□無回答（1） 

 

経験年数（子どもの支援に関わった年数をご記入ください。） 

□１～３年（10）  □４～６年（5）  □７～９年（1）  □10 年以上（8） 無回答（0） 

  


